

Dans ce numéro

- 1 Introduction
- 2 Présentation Belchem
- 3 Activités récentes

Activités à venir

*Visite d'entreprise ODT12
juin 2024*

*Réunion du Comité
du 19 juin 2024*

*Week-end de la Chimie
20-21 septembre 2024*



Thèmes 2024

Sécurité

Durabilité

Collaboration FECC

Travail de jeunesse

Introduction

Chers membres de la BACD,

Cela fait octobre que nous vous avons publié une nouvelle Chemic News. Entre-temps, certaines choses se sont passées dans notre association. Vous trouverez ci-dessous un compte-rendu de la réception du Nouvel An et de l'assemblée générale annuelle des membres, ainsi que du premier événement très réussi des Jeunes Professionnels et de la présentation de notre nouveau membre, Belchem Solutions SRL.

Présentation d'un nouveau membre : Belchem Solutions SRL.

Avec une base solide à Woluwe-Saint-Lambert, Belchem Solutions s'est imposée il y a quelques années comme un acteur fiable dans le monde de la chimie. Nous nous concentrons sur un large éventail d'industries, allant des fabricants de peinture à l'industrie alimentaire.

Nous sommes passionnés par l'offre de produits de haute qualité à un rapport qualité-prix optimal. Nos produits sont principalement importés d'Asie, ce qui nous permet d'assurer une qualité constante.

Dans notre trajectoire de croissance continue, nous sommes désormais fortement concentrés sur la conquête du marché européen. Notre force réside dans notre relation étroite avec le client et notre rapidité inégalée. Avec un vaste réseau réparti dans toute l'Europe, nous offrons une expertise logistique et des solutions sur mesure pour chaque client.

Belchem Solutions dispose également de stocks stratégiques dans le port d'Anvers, ce qui nous permet de répondre de manière flexible aux besoins de nos clients et de garantir une livraison rapide.

Nos spécialisations comprennent une gamme de produits chimiques, notamment l'acrylate de butyle, l'acrylate d'éthyle, le méthacrylate de méthyle, l'acrylate de 2-éthylhexyle, l'acétate de vinyle, le méthacrylate d'hydroxyéthyle et la cétone de méthyléthyle.

Chez Belchem Solutions, nous croyons en la conclusion de partenariats fructueux. Nous sommes toujours ouverts aux partenariats avec d'autres distributeurs pour étendre notre impact et servir encore mieux nos clients.

Workshop Plans d'amélioration

Le 28 février, après une réunion du comité technique, la présentation annuelle des plans d'amélioration a été donnée aux différents membres de la BACD qui approuvent le programme Responsible Care.

Afin d'obtenir et de conserver le certificat RC, nos membres doivent faire une courte présentation chaque année de ce qu'ils font au sein de leur entreprise autour du RC et quels sont leurs plans et projets pour les années à venir.

Cette année, nous avons demandé qu'une attention particulière soit accordée à l'amélioration des **émissions de carbone**, des **incidents avec perte de temps** et des **déchets**. Nous voulions avoir une discussion ouverte à ce sujet.

Nous avons établi que ces concepts sont bien vivants chez nos distributeurs. L'atelier est une occasion idéale d'échanger des idées d'amélioration dans le domaine de la Gestion responsable.



Jeunes professionnels

➤ Démarrer les activités

Le département Jeunes professionnels a été créé juste avant l'été 2023. Nous nous sommes unis avec un objectif clair en tête : apporter de nouvelles perspectives, relever les défis modernes et stimuler l'innovation au sein de notre industrie. Notre mission est de rajeunir le groupe BACD et d'aborder des thèmes non seulement pertinents, mais aussi « branchés » et innovants.

➤ Premier événement

Le mercredi 20 mars 2024, nous avons organisé notre toute première réunion, un événement pour tous les membres. Au cours de cet événement, où nous avons discuté du thème fascinant « **L'impact de l'intelligence artificielle sur le lieu de travail et l'industrie chimique** », nous avons eu droit à une présentation éclairante de notre conférencier invité, Jeroen Baert. Avec son mélange unique de connaissances scientifiques et d'humour, il a réussi à captiver et à nous encourager tous à réfléchir à l'avenir de notre industrie.

D'ailleurs, nous sommes toujours à la recherche de candidats enthousiastes qui souhaitent renforcer notre équipe de base. L'équipe de base joue un rôle crucial dans l'organisation pratique de nos événements et dans la construction de l'avenir de notre département Jeunes Professionnels. Nous encourageons tous les membres, y compris les membres associés et honoraires, à postuler et à contribuer à notre communauté.

Et maintenant, nous attendons déjà avec impatience notre prochain événement à la fin du mois d'octobre. De plus, nous tenons à souligner que nos événements sont ouverts à tous ceux qui sont affiliés à BACD, et pas seulement au département jeunesse. Nous sommes occupés à planifier de nouvelles activités passionnantes qui inspireront et informeront nos membres. Alors assurez-vous de rester à l'écoute, car il y a beaucoup plus à venir !





Réception du Nouvel An

Lors de notre assemblée générale du 17 janvier à l'occasion de la réception du Nouvel An, nous avons invité Koen De Leus. Koen est économiste en chef chez BNP Paribas Fortis et, avec son collègue Philippe Gijssels, stratège en chef de la même banque, il a écrit un livre très intéressant qui nous donne une perspective économique à l'horizon 2050.

Sur la base de 5 tendances cruciales (innovation et productivité, climat, multimondialisation, endettement et vieillissement de la population), il nous a donné une image de ce qui nous attend.

Nous sommes clairement à l'aube d'un monde différent. Ce que nous avons vu au cours des dernières décennies n'est plus aussi évident. Ces tendances s'influencent mutuellement dans un monde où les grands blocs de pouvoir s'opposent.

L'Europe risque de perdre sa position de leader. Les désavantages concurrentiels, les pays fortement endettés et la démographie rendent la tâche de plus en plus difficile à l'Europe. Si l'Europe veut continuer à jouer un rôle important dans l'économie mondiale, la productivité devra augmenter. Cela a été récemment confirmé par un groupe de 64 économistes de premier plan, dont Koen. Si nous ne parvenons pas à inverser la tendance à la baisse, les générations futures seront moins bien loties que nous. Dans un environnement où les tendances démographiques ne parlent pas en notre faveur, l'intelligence artificielle peut donner un coup de pouce particulier.



Assemblée générale annuelle des membres



"C'est politique, pas logique ? C'est une logique politique ! Marco Mensink

Le mercredi 17 avril, à l'issue de notre Assemblée générale, nous avons assisté à une présentation très intéressante et d'actualité de Marco Mensink, directeur général du Cefic (Conseil européen de l'industrie chimique). Le Cefic représente la production chimique en Europe. Ses membres apportent 550 milliards d'euros par an à notre économie européenne, ce qui en fait la plus grande représentation du secteur industriel à Bruxelles.

Au cours d'une présentation très divertissante, Marco nous a donné plus d'informations sur la création et la création du "[Antwerp Declaration for a European Industrial Deal](#)". Il a également parlé de la scène politique qui se joue derrière une telle organisation. Surtout en cette année d'élections européennes et locales, les agendas politiques personnels ne sont jamais loin.

